

réunion ministérielle de cette année s'attachera aux moyens de redonner de la vigueur à l'activité économique dans tous les pays de l'OCDE.

Un important rapport de l'OCDE sur l'ajustement structurel et la performance économique a été achevé cette année, et plusieurs comités de l'OCDE l'ont examiné ces derniers mois. Il réunit, sous diverses rubriques, dont le commerce, l'agriculture, la formation, la recherche, les marchés du travail et la politique sociale, un grand nombre d'analyses sur l'ajustement. Les ministres discuteront notamment des recommandations de politique élaborées à partir de ce rapport.